

NOTA DE PRENSA

SONRISAS DE BOMBAY PROPONE UN VIAJE DE SONIDO SOLIDARIO EN ÁVILA

- Una iniciativa del grupo de trabajo voluntario de la Fundación en Ávila, con la colaboración de **Javi López** y su propuesta de "Sonidos del corazón".

De la mano del grupo voluntario en Ávila de la Fundación Sonrisas de Bombay, llega una nueva propuesta de evento solidario. En esta ocasión con el sonido como protagonista. La Fundación invita a un especial recital de [Javi López](#) que, por medio de diferentes instrumentos ancestrales, nos ayudará a conectar con los sonidos que emanan desde el corazón. Un viaje de sonido que también nos trasladará a Bombay, ya que los fondos recaudados con esta actividad se destinarán al proyecto de Educación preescolar que Sonrisas de Bombay impulsa conjuntamente con las comunidades más desfavorecidas de la ciudad india.

Este viaje de sonido, que cuenta con una entrada solidaria de 20 euros, tendrá lugar el domingo 26 de noviembre. A las 17:30h se iniciará la sesión con un aperitivo de bienvenida al que le seguirá el concierto a las 18:30h. Todo esto será en el Palacio Sofraga (López Núñez 1.) de Ávila. Para información y reservas se puede contactar con sdb.avila@sonrisasdebombay.org

El proyecto de Educación preescolar de Sonrisas de Bombay ofrece educación formal e informal, así como un programa de nutrición y salud adecuados, a los niños y niñas de los *slums* de edades comprendidas entre los 2 y los 6 años, a fin de facilitarles un crecimiento físico y mental integral y saludable. Actualmente contamos con 29 parvularios y alrededor de 900 niños y niñas matriculados. Con este espectáculo solidario se recaudarán fondos para el centro de preescolar RED.

Desde Sonrisas de Bombay queremos agradecer el compromiso y colaboración de todas las personas e instituciones que han hecho posible este evento que esperamos que sea acogido con ilusión por la ciudad de Ávila.

Más información:

Sonrisas de Bombay es una ONG que centra su acción, hace ya más de doce años, en la lucha pacífica contra la pobreza y por los Derechos Humanos en los barrios de chabolas, *slums*, de Bombay. La educación, la salud y el desarrollo socioeconómico son el marco principal de actuación para los proyectos de los que ya se han beneficiado más de 8.000 personas.

Más allá de los proyectos realizados con las comunidades de los *slums*, la Fundación impulsa campañas y acciones de sensibilización y educación para el desarrollo, para dar a conocer y, a la vez, denunciar las vulneraciones de derechos y la exclusión que millones de personas sufren en esta ciudad.

Más de 3.000 socias y socios colaboradores apoyan este proyecto de lucha contra la pobreza.

sonrisasdebombay.org

Para cualquier consulta o para concertar una entrevista, no dudéis en contactar con el departamento de comunicación de Sonrisas de Bombay.

Contacto prensa:

Isabel Martínez Luna

Responsable de Comunicación

comunicacion@sonrisasdebombay.org

934673445 / 608522711

www.sonrisasdebombay.org

